

PUBLIK

Bentuk Karakter Palajar, Personel Koramil 0824/06 Ledokombo Berikan Wasbang Kepada Siswa SMPN 03

Siswandi - LEDOKOMBO.PUBLIK.CO.ID

Jan 4, 2024 - 12:34



JEMBER – Dalam membntuk karakter pelajar agar memiliki kedisiplinan, semangat dan tanggungjawab terhadap tugasnya dalam belajar disekolah, Bintang Tinggi (Bati) Perlawanan Wilayah (Wanwil) Koramil 0824/06 Ledokombo Pelda M Hairon memberikan wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama Negeri 03 (SMPN 03) Ledokombo pada Kamis 04/01/2024.



Kegiatan yang dilakukan di ruang kelas sekolah yang terletak di Desa Sumpersalak Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember tersebut, diikuti oleh 130 orang pelajar, dengan didampingi Kepala Sekolah Supriyadi beserta guru pengajar.

Dalam materinya Pelda M Hairon didampingi Babinsa Serka Abdul Wakid pada intinya menyampaikan diantaranya terkait kedisiplinan, agar adik-adik mulai melatih diri untuk disiplin belajar dan disiplin dalam melaksanakan kegiatan lainnya, dengan disiplin akan tumbuh sifat rajin dan seterusnya.

Diingatkan juga oleh Pelda M Hairon bahwa adik-adik ini bagian dari generasi bangsa, untuk itu hendaknya memanfaatkan waktu belajar ini dengan sebaik-baiknya, menghindari hal-hal yang tidak baik, apalagi melanggar tata tertib sekolah atau melanggar hukum, ingat kalian yang akan menggantikan kami-kami ini nantinya. Tegasnya.



Kepala sekolah Supriyadi dalam wawancaranya mendukung terhadap materi wasbang yang disampaikan oleh Pelda M Hairon tersebut, pembinaan seperti ini harapan saya terus dilakukan secara berkelanjutan, sehingga kelak generasi kita memiliki kapasitas dan kualitas yang memadai, serta berwawasan kebangsaan.

Untuk itu saya mewakili pihak sekolah sangat berterima kasih kepada Koramil 0824/06 Ledokombo, dan semoga apa yang disampaikan bermanfaat dan mampu meningkatkan kualitas diri para siswa. Jelas Supriyadi.

Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo membenarkan adanya kegiatan tersebut, sebagai bagian dalam mendukung program Babinsa masuk sekolah, dalam memberikan wawasan kebangsaan kepada pelajar.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Lerkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi mendukung kegiatan yang dilaksanakan tersebut, saya sangat prihatin dengan maraknya kenakalan remaja dimana-mana, ini harus segera kita tekan, karena sangat merusak kaderisasi generasi bangsa.



Untuk itu saya memang menekankan jajaran agar mengintensifkan program Babinsa Masuk Sekolah tersebut, beri materi-materi pembinaan etika, moral, mental, kedisiplinan serta jiwa bela negara, tanamkan nilai-nilai rasa cinta tanah air, sehingga generasi kita memiliki kualitas sumberdaya manusia yang mumpuni dijamannya nanti. Tegus Dandim 0824/Jember. (Siswandi)